
Reunión	  de	  CODEP	  FBMC	  –	  
7	  de	  diciembre	  2016	  
	  
Orden	  del	  día:	  
 
1-‐	  Informe	  de	  Dirección:	  	  
	  	  	  	  	  	  -‐	  breve	  resumen	  de	  reunión	  del	  viernes	  2	  de	  diciembre	  
	  	  	  	  	  	  -‐	  otras	  reuniones	  en	  curso	  	  
	  
2-‐	  Informe	  de	  Secretario	  Académico	  (Norberto	  Iusem)	  
	  
3-‐	  Informe	  de	  Secretario	  de	  Hábitat	  (Francisco	  Urbano)	  
	  
4-‐	  Propuesta	  del	  área	  Biotecnología	  para	  la	  reorganización	  de	  Genética	  I	  y	  del	  área	  
en	  general	  para	  2017-‐2018	  (presentada	  por	  Leonardo	  Erijman).	  	  
La	  propuesta	  fue	  adelantada	  por	  e-‐mail	  para	  que	  puedan	  leerla	  antes	  de	  
conversarla	  en	  CODEP.	  
	  
5-‐	  Coordinación	  de	  compras	  departamentales	  para	  enero/febrero	  2017	  
conjuntamente	  con	  secretario	  de	  finanzas/hacienda	  (Martin	  Berón)	  
	  
6-‐	  otros	  	  
	  	  
Acta	  de	  Reunión:	  
	  
Miembros	  presentes:	  
Por	  claustro	  de	  estudiantes:	  Santiago	  Sosa	  
Por	  claustro	  de	  graduados:	  María	  Eugenia	  Segretin,	  Bruno	  Bianchi,	  Ignacio	  Schor,	  
Martín	  Beron	  de	  Astrada	  
Por	  claustro	  de	  profesores:	  Francisco	  Urbano,	  Norberto	  Iusem,	  Leonardo	  Erijman,	  
Alejandro	  Nadra.	  
Por	  dirección:	  Pablo	  Wappner	  y	  Anabella	  Srebrow.	  
	  

1-‐ La	   dirección	   informa	   sobre	   una	   futura	   reunión	   con	   el	   decano	   (que	  
eventualmente	  se	  realizará	  antes	  de	  fin	  de	  2016)	  en	  la	  que	  se	  le	  transmitirá	  
la	   propuesta	   para	   la	   utilización	   del	   espacio	   así	   como	   también	   las	  
impresiones	   sobre	   la	   reunión	   de	   sondeo	   de	   interés	   que	   tuvo	   lugar	   en	   el	  
departamento	   el	   viernes	   2	   de	   diciembre.	   En	   cuanto	   a	   esta	   última,	   se	  
comenta	   la	   importante	  participación	  de	   investigadores	  en	  distintas	  etapas	  
de	  su	  carrera	  con	  la	  que	  contó	  dicha	  reunión,	  así	  como	  el	  gran	  número	  de	  
potenciales	   interesados	   en	   realizar	   tareas	   de	   investigación	   en	   el	   área	   del	  
FBMC.	  También	  se	  comenta	  sobre	   la	  necesidad	  a	   futuro	  de	   llamar	  a	  algún	  
tipo	   de	   concurso	   de	   espacio,	   incluyendo	   diferentes	   categorías	   tales	   como	  
grupos	   de	   reciente	   formación,	   grupos	   formados,	   así	   como	   también	   una	  
categoría	   de	   “consorcio	   de	   grupos”.	   Se	   comentan	   los	   intentos	   de	   atraer	  
grupos	  formados	  y	  con	  capacidad	  de	  aportar	  equipos,	  para	  acompañar	  la	  re-‐
ocupación	   del	   espacio	   de	   investigación.	   Frente	   a	   esta	   propuesta,	   surge	   la	  
idea	   de	   indagar	   en	   gente	   del	   Hospital	   de	   Clínicas	   como	   potenciales	  
interesados	   en	  mudarse	   a	   FCEyN.	   Por	   otro	   lado,	   se	   prevé	   convocar	   a	   una	  
reunión	   de	   todo	   el	   departamento	   para	   comienzos	   de	   2017	   con	   el	   fin	   de	  



discutir	  sobre	  la	  o	  las	  propuestas	  que	  puedan	  existir	  para	  la	  repoblación	  del	  
espacio	  departamental,	  antes	  de	  tomar	  cualquier	  decisión.	  	  	  

2-‐ Norberto	   comenta	   novedades	   sobre	   diversos	   concursos.	   Concurso	   para	  
cubrir	  cargos	  de	  ayudante	  de	  primera	  del	  área	  molecular:	  se	  presentaron	  a	  
la	  prueba	  de	  oposición	  52	  de	  los	  90	  inscriptos.	  A	  más	  tardar,	  a	  principio	  de	  
febrero	  el	  jurado	  terminará	  con	  la	  tarea	  de	  evaluación	  y	  presentará	  el	  orden	  
de	   mérito.	   Concurso	   para	   Ayudantes	   de	   Segunda:	   está	   finalizando	   la	  
inscripción.	  Comisión	  de	  Concurso	  y	  posteriormente	  el	  CD	  de	  FCEyN	  dieron	  
por	  aprobados	  los	  dos	  concursos	  de	  Jefe	  de	  Trabajos	  Prácticos	  que	  estaban	  
con	   pedido	   de	   impugnación,	   el	   del	   área	   Biotecnología	   y	   el	   del	   área	  
Molecular	  y	  Celular.	  

	  
3-‐ Francisco	  Urbano	  comenta	  que	  el	  sistema	  online	  para	  colocación	  de	  órdenes	  

de	   trabajo	   a	   secretaría	   técnica	   no	   esta	   funcionando	   y	   que	   se	   ocupará	   de	  
solucionar	   este	   problema	   a	   la	   brevedad.	   Se	   logró	   reparar	   la	   granizadora	  
departamental	   ubicada	   en	   el	   pre-‐K	   y	   la	  misma	   se	   encuentra	   funcionando	  
normalmente.	  Desgraciadamente,	  no	  se	  le	  pudo	  pagar	  a	  la	  persona	  que	  hizo	  
la	  reparación	  porque	  no	  contábamos	  con	  dinero	  de	  caja	  chica.	  La	  misma	  fue	  
devuelta	  por	  no	  haber	  sido	  gastada	  en	  tiempo	  y	  forma.	  Se	  sugiere	  que	  en	  el	  
futuro	   evitemos	   por	   todos	   los	   medios	   tener	   que	   devolver	   dinero	   de	   caja	  
chica.	  

	  
4-‐ Luego	  de	  un	   importante	  debate	   sobre	   la	  propuesta	  presentada,	   se	   llega	  al	  

acuerdo	   de	   que	   es	   necesario	   tener	   un	   mayor	   dialogo	   con	   todos	   los	  
involucrados	  en	  la	  propuesta	  para	  la	  reestructuración	  de	  Genética	  I	  antes	  de	  
poder	  discutirla	  y	  avalarla	  en	  CoDep.	  Para	  ello,	  Pablo	  W	  se	  compromete	  a	  
reunirse	  con	  Pablo	  Cerdán,	  Esteban	  Hopp	  y	  Alejandro	  Nadra,	  para	  charlar	  
posibilidades	  de	  coordinación	  de	  la	  materia	  para	  2017	  y	  2018	  en	  adelante.	  
En	   función	   del	   resultado	   de	   dichas	   reuniones,	   se	   decidirá	   si	   es	   necesario	  
convocar	  a	  Pablo	  Cerdán	  y	  Esteban	  Hopp	  a	  la	  última	  reunión	  de	  CoDep	  del	  
año.	   Norberto	   Iusem	   ofrece	   ayuda	   para	   la	   coordinación	   de	   Genetica	   I	   a	  
partir	  del	  primer	  cuatrimestre	  de	  2018.	  En	  cuanto	  a	   la	  materia	   Ingeniería	  
Genética,	   se	  acuerda	  que	   la	  misma	  sea	  compartida	  entre	  área	  Molecular	  y	  
área	  Biotecnología,	  con	  docentes	  auxiliares	  aportados	  por	  el	  área	  Molecular.	  	  

	  
5-‐ La	   mayoría	   de	   las	   compras	   previstas	   y	   ya	   consensuadas	   en	   reuniones	  

previas	   quedarán	   para	   2017	   ya	   que	   es	   difícil	   conseguir	   presupuestos	   con	  
validez	  de	  60	  días.	  Trataremos	  de	  resolver	  la	  compra	  de	  la	  termocicladora	  
durante	   los	   días	   que	   quedan	   de	   2016,	   para	   que	   el	   equipo	   pueda	   estar	  
disponible	  para	   febrero/marzo	  2017.	   Leonardo	  Erijman	   se	   compromete	   a	  
conseguir	  los	  tres	  presupuestos	  necesarios.	  Martín	  Berón	  se	  hará	  cargo	  de	  
esta	  secretaría	  a	  partir	  de	  febrero	  2017.	  

	  
6-‐ Se	  comenta	  sobre	  la	  dificultad	  de	  asignar	  docentes	  auxiliares	  antes	  de	  saber	  

inscripción	   final	   de	   alumnos	   a	   cada	  materia.	   Se	   realiza	   una	   sugerencia	   de	  
hacer	  una	  preinscripción	  por	  cuenta	  de	  cada	  materia,	  para	  tener	  un	  número	  
estimado	   de	   alumnos	   interesados	   en	   cursarla,	   con	   el	   riesgo	   de	   que	   los	  
alumnos	  se	  pre-‐inscriban	  en	  muchas	  más	  materias	  de	  las	  que	  realmente	  van	  
a	  cursar	  (“por	  las	  dudas”).	  


